

# Die 4 Götterbrüder

Von abgemeldet

## Kapitel 7: Was ist mit dem Gott der Sonne?

>.< sry aber ich hatte gar keine lust die geschichte weiter zu schreiben und eine schreibblockade hatte ich auch aber endelich ist es da XDD Ich hoffe doch mal ihr vergebt mir O.o auch wenn das kappi nicht besonders lang ist ^-^° na ich versuche das nächste kappi schneller zu schreiben

2 Tage später kamen Ruffy und seine Bande auf einer Insel an die sich Nannini nennt. „Was ist wollte ihr beiden nicht mit kommen?“, fragte Nami. „Nein! Wenn die uns sehen wir doch nur eine Panik ausbrechen.“ „Genau. Wir haben diese Insel mal verwüstete als wir mit der Marine gekämpft haben. Unabsichtlich natürlich. Aber die Bewohner haben dennoch Angst vor uns.“ „Tja dann eben nicht“, meinte Nami und ging mit denn anderen von Bord.

Ein paar Stunden später langweilten sich Sky und Fire. Doch nicht lange plötzlich kam Nami angerannt und rief: „He ihr beiden kommt mal. Wir haben etwas über euren Bruder Sun heraus gefunden.“ Sofort waren die beiden auf denn Beinen und rannten Nami hinterher. Ohne auf die erschrockenen Gesichter der Leute zu achten. Als sie bei einem alten Baufälligen Haus ankamen. Hatten sie schon eine Vorahnung. „Was ist denn passiert?“, fragte Sky sie. „Da hört euch das an.“ Sie zeigte auf eine Ecke wo ein alter Mann saß. „Ah ihr müsst die Brüder von Sun sein hab ich recht?“, fragte der Mann. Sie nickten. „Nun ihr werdet euch wohl dumm und dämlich suchen. Denn Sun ist tot.“ „Wasssss?“, schriean die beiden wie aus einem Munde. „Er ist tot wie das?“ „Nun, vor 20 Jahren. Hat ein junger Hobbyjäger Sun mit einem Vogel verwechselt und ihn ab geschossen er viel ins Meer und ist nicht mehr auf getaucht.“ „Nein Sun ist nicht tot“, rief Sky. „Tja ihr müsst euch damit abfinden das er tot ist“, meinte Sanji. Fire packte ihm am Kragen und zog ihn raus. „Was siehst du wenn du nach oben siehst?“, fragte er. „Die Sonne. Warum?“ „Auch noch schwer von begriff was? Wenn Sun stirbt, stirbt auch die Sonne. Denn er die Sonne ist.“ Eine unerträgliche Stille trat ein. Bis Sanji plötzlich sagte: „Aber was ist dann mit ihm passiert?“ „Wir sind zwar Götter aber sind wir deshalb auch gleich Hellseher. Im Klartext: Woher sollen wir das wissen“, fauchte Fire Sanji an. „Mmh! Das ist wirklich sehr merkwürdig. Wie kann es sein das die Sonne noch lebt obwohl Sun tot ist“, sagte Lysop. „Das sagte Fire doch schon er ist nicht tot. Verdammt noch mal“, schrie Sky und stapft mit dem Fuß auf denn Boden auf so das kleine Staubwölkchen aufwirbelten. Erst jetzt fielen ihnen die erschreckenden Gesichter der Dorfbewohner auf und zu allem übel kam auch noch Smocker mit seiner Truppe von Marine Soldaten. Fire und Sky hatten sich gerade noch hinter dem Haus verstecken können bevor Smocker sich durch die Menge gekämpft hatte. „Ahja, die

Strohhutbande. Eh, wo ist denn Lorenor Zorro abgeblieben?", fragte Smocker und auch Taschigi sah sich suchend um. „Los raus mit der Sprache!“, bellte Smocker. „Woher sollen wir das wissen vielleicht ist er ja noch auf dem Schiff“, meinte Sanji. „Achja, er soll also noch auf dem Schiff seinen und warum in drei Teufelsnamen wisst ihr das nicht? Ihr seid mir ja ein schöner Haufen... ." Was sie waren erfuhren sie nicht mehr denn plötzlich explodierte die alte Hütte (ka. Warum XD brauchte halt etwas wo mit ich die hinter der Hütte hervorholen soll.). Sky und Fire hatten sich gerade noch ein die Luft retten können. Doch die Explosion hatte Fire denn Stein weggeblasen. Jetzt war er wieder Lorenor Zorro. „W-Was soll das verdammt noch mal.“ „Ah. Lorenor Zorro hier mit vordere ich dich zum Kampf heraus“, rief Taschigi doch Zorro scherte sich nicht um sie. „He sagt mal hörste mir überhaupt zu?“, brüllte sie. „Ach sei still. Sky sag mal haste meine Stein gesehen?“, fragte Fire. Sky zeigte auf das Meer. Fire konnte es nicht glauben. Wenn der Stein mehrere Stunden dem Wasser ausgesetzt ist verliert er seine macht und das heißt das Fire stirbt und mit ihm das Feuer.

Fortsetzung folgt ...